



CESC

Education à la sexualité et à la contraception

publié le 21/04/2015

Dans le cadre des actions mises en place par le Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté du collège, tous les élèves de 4ème participeront à un module de prévention d'une durée d'une heure, sur le thème de la sexualité et de la contraception.

Les interventions seront en lien avec le programme de SVT.

Afin de favoriser les échanges, ces séances se dérouleront en demi-groupe sur le mois de mai. Votre enfant sera informé par le biais d'un mot dans son carnet de liaison (date, heure, salle).

L'intervention sera menée par Mme Bertin, infirmière du collège.

Mme Bertin



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.